
Anlage 9 

 
 
zu 8.12 Anfrage des Stadtrates Oliver Paulsen (BÜND NIS 90/DIE GRÜNEN) zu 

Grundstücksverkäufen im Rahmen der Stadionfinanzier ung 
Vorlage: V/2010/09244 

_________________________________________________________________________________ 

 
Auf Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN erfolgt ein Wortprotokoll.  
 
Herr Paulsen, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: 
Mit der Antwort bin ich natürlich nicht einverstanden. Es ging hier um die Grundstücksver-
käufe im Rahmen der Stadionfinanzierung. Ich hatte zwei Fragen gestellt. Frage 1 ist beant-
wortet: Welche Einnahmen konnten realisiert werden? 
 
Nicht beantwortet ist, welche städtischen Grundstücke bisher verkauft wurden. Da hatte ich 
um eine Auflistung gebeten. Und ich wollte fragen, wann ich diese Antwort erhalte. 
 
Herr Neumann, Beigeordneter für Wirtschaft und Arbe it: 
Ich wollte Ihnen anbieten sowie auch Vertretern von anderen Fraktionen - da wir ja grund-
sätzlich keine Grundstückslisten rausgeben, um Nachteile für die Stadt Halle, insbesondere 
finanzieller Natur zu vermeiden - können Sie gerne ins Liegenschaftsamt gehen zu Herrn Dr. 
Brümmer und diese Listen dort einsehen. 
 
Herr Paulsen, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: 
Sie sind also nicht der Meinung, dass das öffentliches Interesse ist, was die Stadt an Grund-
stücken verkauft zur Stadionfinanzierung? 
 
Herr Neumann, Beigeordneter für Wirtschaft und Arbe it: 
Wenn Sie die Geschäftsordnung kennen würden und die Zuständigkeit in den Ausschüssen, 
dann wissen Sie ja, dass Sie praktisch über jedes Grundstück ab einer gewissen Wertgrenze 
in unterschiedlichen Gremien entscheiden müssen. 
 
Insofern werden keine Grundstücke einfach von der Stadtverwaltung in irgendeiner Weise 
verkauft oder nicht verkauft. Sie sind schon bekannt und die Listen stellen wir Ihnen gern 
zusammen. Aber wir werden sie nicht in die Öffentlichkeit geben. 
 
Ende des Wortprotokolls. 


